



Polizei Hessen

Dezember 2018

Polizeihubschrauberstaffel Hessen entscheidet sich für LTB/400[®]

Als zweitälteste Polizeifliegerstaffel Deutschlands ist die Staffel der Hessischen Bereitschaftspolizei für Such- und Fahndungsmaßnahmen, Luftbildaufnahmen oder Rettungs- und Bergeinsätze tätig. Der Hauptstandort befindet sich am Flugplatz Frankfurt-Egelsbach; dort stehen der Hubschrauberstaffel diverse Luftfahrzeuge für Einsätze zur Verfügung.

René Gerner und sein Team vertraut nun auf die Unterstützung durch die CAMO und Maintenance Management Software Lösung LTB/400[®].

Seit 1984 bietet die LTB400 Aviation Software GmbH ein Maintenance Management System für mittelständische Luftfahrt-Instandsetzungs Unternehmen (MRO) an.

Das modulare und integrierte System, welches alle Funktionen eines nach Part-145 zertifizierten Instandsetzungsbetriebes erfüllt, wurde durch unsere Spezialisten in Zusammenarbeit mit unseren über 100 nationalen und internationalen Kunden ständig weiterentwickelt und gehört zu den modernsten, anwendungsfreundlichsten Maintenance Software Systemen auf dem Markt. Zusätzlich wurde das LTB/400[®] System durch die CAMO- und Flight Operations Module ergänzt.

December 2018

Polizeihubschrauberstaffel Hessen selects LTB/400[®]

As the second-oldest police squadron in Germany, the squadron of the Hessian Riot Police is engaged in search and tracing operations, aerial photography and rescue missions.

The headquarters is at the airfield Frankfurt-Egelsbach; there are various aircraft for missions available.

René Gerner and his team trusts in the support of the CAMO and Maintenance Management Software Solution LTB/400[®].

Since 1984 LTB400 Aviation Software GmbH provide a Maintenance Management System for small and medium size aviation companies in the repair and overhaul business (MRO).

The LTB/400[®] is an, integrated modular and user-friendly state-of-the-art aviation software, continuously upgraded in partnership with our customers.

The LTB/400[®] Maintenance Management System covers all functions of a Part-145 organization including CAMO- and Flight Operations modules. We are proud to count more than 100 German- and international aviation companies as our clients.